
本报2月29日讯(记者 王晓
霜) 29日下午，滨州市十届人大
一次会议主席团第三次会议在滨
州大饭店举行，会议常务主席王
浩主持会议。会议听取和审议了
各项议程。

会议听取和审议了会议计划
预算审查委员会关于滨州市2011

年国民经济和社会发展计划执
行情况与2012年国民经济和社会

发展计划草案的审查报告；
听取和审议了会议计划预

算审查委员会关于滨州市2011
年预算执行情况和2012年预算
草案的审查报告；听取了会议议
案审查委员会关于代表所提议
案审查处理意见的报告；听取了
会议秘书处关于代表审议滨州
市人民代表大会常务委员会工
作报告、滨州市中级人民法院工

作报告、滨州市人民检察院工作
报告的情况汇报；确定了提交代
表审议并提请全体会议表决的
各项决议(草案)。

听取了会议秘书处关于代表
酝酿、讨论市十届人大常委会主
任、副主任、秘书长、委员候选人
名单，市长、副市长候选人名单，
市中级人民法院院长、市人民检
察院检察长候选人名单和联合提

名候选人情况的汇报。确定提交
代表酝酿、讨论并提请全体会议
选举的市十届人大常委会主任、
副主任、秘书长、委员正式候选人
名单，市长、副市长正式候选人名
单，市中级人民法院院长、市人民
检察院检察长正式候选人名单。
确定了提请代表酝酿、讨论并提
请全体会议表决的总监票人、监
票人名单(草案)。

市十届人大一次会议

主席团第三次会议昨召开
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今日滨州

坦然面对批评意见

全部受理答复代表

挥挥毫毫

贺贺““两两会会””

29日下午，滨州市
政协十届一次会议书
画笔会在滨州市政协
书画院举办，委员中的
十三位书画名家和爱
好者齐聚一堂，挥毫泼
墨，共同祝贺“两会”的
胜利召开。
记者 李运恒 摄影报道

市政协十届一次会议

主席团召开第三次会议
本报2月29日讯(记者 张卫

建) 29日下午，市政协十届一次
会议主席团召开了第三次会议，
主席团会议主持人孙承志主持会
议。主席团常务主席燕钦国、姜银

浩、王方正、李绍木、史东、王乃
信、刘凤、宋振华、王秀夫、吴金
娃、刘相庆、吴国瑞、付泓波参加
了会议。

会议听取了各委员组召集人

有关讨论、审议、酝酿情况的综合
报告，通过了十届市政协主席、副
主席、秘书长、常务委员候选人名
单；通过了市政协十届一次会议
选举办法；通过了市政协十届一

次会议选举大会总监票人、监票
人名单；审议了市政协十届一次
会议提案审查委员会关于提案审
查情况的报告(草案)；审议了市
政协十届一次会议决议(草案)。

“放心早餐”如何让市民放心
本报记者 王晓霜

随着社
会经济的快
速 发 展 ，都
市人的生活
节奏越来越
快 。紧 张 的
生活环境使
市民不得不
在尽短的时
间内解决早
餐 问 题 。一
些路边的摊
点 无 证 经
营 ，很 难 保
障食品卫生
安 全 ，早 餐
的质量直接
关系到市民
的 身 体 健
康。

高立忠 >>

尽快形成早餐网点

王兴池 >>

建议加强源头治理

民间观察员雷淑珍 >>

可以财政补贴早餐企业

“目前市区不少街道、社区附
近除肯德基、永和豆浆等少数店铺
外，正规、卫生、便捷的早餐供应很
少，这样势必会影响到市民的身体
健康。”“为市民提供营养、美味、便
捷的早餐，应成为目前餐饮业必须
面对的重点工作之一，也是一个不
能被忽视的民生问题。”

早餐业是一个劳动密集型产
业，完全靠市场化来推进确实比较
困难。可以依托骨干早餐经营企
业，通过设置早餐工程连锁店、开
通流动餐车等方式开展早餐定点
配送供应。

路边早餐快捷、方便，在一
定程度上满足了上班族、学生的
需求，但其在原材料、器具卫生
上没有保障。一方面是市民普遍
反映“放心早餐”品种少，价格
高；另一方面经营早餐的企业认
为利润太薄。

“政府必须加大监管力度。”
“如果卫生、工商等相关部门能加
大执法力度，建成放心早餐工程，
建立消毒柜，定期给员工查体，从
原料进货、加工过程和品种选择等
方面来保证食品的卫生、营养和安
全，那市民就能都放心了。”

早餐业是一个利润微薄的行
业，市民嫌贵和干净卫生的早餐点
盈利少形成了一对矛盾。“政府应该
适当介入，在资金和政策上应给予
一定的帮助和扶持。”

可以以一个单位、社区或者学
校为点，在这些地方附近多建立固
定的正规早餐点，“我觉得这些早
餐点可以连锁。建成之后，可以不
直接给员工现金，而是用早餐卡的
形式，在哪个早餐点都可以用，同
时国家补贴一部分资金。这样，市
民肯定更愿意去正规的早餐点，食
品卫生才能得到保障。”

本报2月29日讯 (记者 张
凯) 29日上午，市十届人大一
次会议议案审查委员会在国际
会展中心举行会议。议案审查
委员会收到代表10人以上联名
提出的议案5件，大会秘书处议
案组还收到代表提出的建议、
批评和意见86件。这些意见或
建议将全部转交相关部门办理
并答复代表。

29日，议案审查委员会委
员们审议通过了关于滨州市
第十届人民代表大会第一次
会议代表所提议案处理意见
的报告 (草案 )。截至 2月 2 8日
17时，本次会议共收到代表10

人以上联名提出的议案 5件。
涉及城市交通、民企发展、文
化教育建设等人民群众关心
的民生问题。经审查，代表联
名提出的5件议案属于政府及
其职能部门的行政管理工作
范围，根据有关规定，作为代
表建议、批评和意见处理。

截至2月29日中午，大会秘
书处议案组还收到代表提出的
建议、批评和意见86件。其中，
城建环保方面的36件，财经方
面的 6件，农业林业方面的 1 3

件，科教文卫方面的18件，内务
司法方面的13件。这些建议，将
在会后转交有关部门认真办理
并答复代表。

28单位、委员出点子

共建幸福新滨洲

本报 2月 2 9日讯 (记者
李运恒 ) 2 9日上午，滨州市
政协十届一次会议第二次全
体会议在国际会展中心举行。
会上，12个政协参加单位和委
员围绕经济发展、社会事业、
民生保障等一系列问题做了
大会发言，16个单位和委员向
大会提交了书面发言。

会上，农工党滨州市委作
了关于强化措施、加大力度进
一步做好农村生态环境保护
工作的发言；沾化县政府副县
长杜长亮作了关于黄蓝融合、
突破海上以国家战略实施助
推滨州加速崛起的发言；共青
团无棣县委书记冯丽丽作了
关于创新社会管理，进一步关
注 农 村 留 守 儿 童 的 发 言 。会
上，共计12个政协参加单位和
委员就经济发展、社会事业、
民生保障等一系列问题做了
发言，此外16个单位和委员向
大会提交了书面发言。

市委副书记王浩指出，此
次大会发言充分体现了政协
委员高度的政治责任感和使
命感，集中展示了政协智力密
集、联系广泛、渠道畅通的特
点和优势，为市委、市政府开
拓思路、科学决策提供了有益
参考。同时欢迎加强对事关改
革发展稳定重大问题的调查
研究，积极探索破解发展难题
的途径和方法，提出更多具有
前瞻性、战略性、开创性和可
操作性的意见建议。
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挂 失
刘廷新丢失滨城区新

型农村合作医疗卡(卡号：
058594)，特此声明。
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